



1 Junio, 2024

90

FERIAS

Global Industrie 2024 cierra sus puertas con los deberes hechos

Celebrada del 25 al 28 de marzo de 2024 en París Nord Villepinte, Global Industrie 2024, el encuentro industrial francés, cumplió su promesa. El evento, que reunió a cerca de 50.000 personas del mundo industrial, contribuyó a dar una nueva voz a este ecosistema reuniendo a todos los actores: 2.300 expositores y sus 15.500 empleados, cerca de 34.000 visitantes, 4 ministros, líderes empresariales, representantes de organizaciones profesionales y 6.000 jóvenes.

Global Industrie se ha convertido en la plataforma de un sector industrial innovador, combativo y resistente que actúa cada día para promover el saber hacer francés, contribuir a la economía de Francia y sus regiones y ayudar a difundir la influencia de la industria francesa a escala internacional.

UN ACONTECIMIENTO PARA QUE LA INDUSTRIA VUELVA A SENTIRSE ORGULLOSA

Símbolo de la industria francesa, Global Industrie aportó este año más que nunca su granito de arena a la

reindustrialización acogiendo a representantes de la industria francesa e internacional. Al igual que el deporte, tema central de esta edición celebrada en el año de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París, Global Industrie ha sabido reunir a los ciudadanos en torno a un sector industrial innovador e inspirador.

Bajo la presidencia de Nicolas Dufourcq, director general de Bpifrance, el salón fue inaugurado por Roland Lescure, ministro Delegado de Industria y Energía, y dio la bienvenida a Amélie

Oudea-Castera, ministra de Deporte y Juegos Olímpicos y Paralímpicos, Franck Riester, ministro Delegado de Comercio Exterior, Competitividad, Francofonía y Franceses en el Extranjero, y Marina Ferrari, secretaria de Estado de Asuntos Digitales.

"No podemos esperar un renacimiento industrial en un gran país industrial como Francia si no contamos con un gran acontecimiento, y ese acontecimiento es el salón Global Industrie", expuso Nicolas Dufourcq, presidente de la feria y director general de Bpifrance.





1 Junio, 2024

FERIAS

91



FUERZA COLECTIVA PARA UN SECTOR INDUSTRIAL CENTRADO EN LA INNOVACIÓN

Durante la celebración de Global Industrie más de 3.000 máquinas estuvieron en funcionamiento ofreciendo a los visitantes la oportunidad de asomarse al futuro a través de auténticas fuentes para iniciar sus transiciones ecológicas, energéticas y digitales.

Entre los temas que marcarán tendencia en 2024 figuran:

- El papel de la inteligencia artificial como palanca de innovación en los equipos
- Uso de la 5G. En un hecho notable, por primera vez en Francia, la feria obtuvo la aprobación de Arcep para que los expositores realizaran demostraciones,
- Energía sostenible
- Pero también RSE y mantenimiento.

Durante la feria se hizo entrega también de los galardones a las empresas que convencieron al jurado compuesto por industriales y periodistas especializados con sus innovaciones.

EL COMPROMISO DE GLOBAL INDUSTRIE CON EL FUTURO

Dar un nuevo impulso y una mayor visibilidad al sector industrial, poniendo de relieve a las personas que trabajan para mejorar la vida cotidiana y presentando una imagen positiva de la industria como mundo de innovación y empleo, es el papel de un evento como Global Industrie.

Los 6.000 jóvenes que asistieron durante los cuatro días pudieron participar en las diversas actividades que ofrecía la feria, como:

- GI Avenir, que permitió conocer las profesiones, la formación y las oportunidades de empleo en la industria ofreciendo lanzamientos, actividades lúdicas, espacios de experiencias y visitas guiadas por federaciones, asociaciones y empresas colaboradoras. Todos estos medios se desplegaron para hacer visible y tangible la industria y sensibilizar así a esta generación que será la futura protagonista de la reindustrialización;
- Golden Tech, el concurso para la excelencia industrial, en el que participaron 120 hombres y mujeres expertos en su campo (16 competencias representadas) y que ejemplificaron así la industria de hoy. ■

Durante cuatro días, se dieron cita más de 50.000 visitantes para conocer las soluciones propuestas para mejorar sus herramientas de producción o avanzar hacia la transformación digital, entre otros.



PREMIOS GI 2024

Los ganadores de esta edición de los Global Industrie Awards fueron: Deephawk, Entent, Erric, Fabera, Keyprod, MS-Innov y Nomad Robotics. El premio para la Start-up fue para Ajelchim.

Y como novedad de este año, se hizo entrega también de un premio de los visitantes, que fue para Bosch Rexroth SAS, por el robot Kassow de 7 ejes.